

4 授業者の沼田先生へのメッセージや、協議会で伝えられなかったこと等を記入してください。

大変な子どもたちでも、沼田先生を信頼している雰囲気を感じました。  
すてきな授業を見せていただき ありがとうございました。

前回のグループ協議(指導案見討)から、今日に至るまで、大変わった  
こと思います。6年生の活発な授業、感動しました!!  
おつかれ様でした!!

本当にすばらしい授業でした。個人的には、掲示にあった  
ハッピーエピソードがまた印象的でした。あたかい学び及  
経験をされていて、すてきです。

あたたか~ 雰囲気が本当にすばらしかったです。  
私も笑顔でやさしく、すてきな先輩のようになりたいと  
思いました。

構造的な板書や子供たちの意見を引き出す先生の話し方、  
あたたかい雰囲気がとてもすてきでした。子供たちとの信頼  
関係が基盤にあったからこそその授業だったんだろうと見せてもら  
りました!!

6年生が安心して発言し、授業に参加している姿が本当に印象的でした。  
常ににこやかで、語りかけるように授業をされる先生だからこそ温かい  
雰囲気がありました。所々ペアを取り入れたり、見やすい板書をしてたり、  
私がこれから身に付けていかなくてはいけない技がたくさんあり、とても勉強  
になりました。お忙しい中、授業の  
提案をしてくださって本当にありがとうございました。

ありがとうございました。